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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA    1-2-7 HARUOKA CHIKUSAKU  NAGOYA 464-0848 JAPAN 

 

国際会長主題     「私たちの未来は、今日から始まる」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「ワイズ運動を尊重しよう」 

西日本区理事主題   「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」 

中部部長主題       「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」 

クラブ会長主題    「明日へ、ワイズライフを楽しもう！ 」 
 

                                   2017年1月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
「心の清い人々は、幸いである。その人たちは神を見る。平和を実現する人々は、幸いである。その人々 

は神の子と呼ばれる」                    マタイによる福音書第５章８・９節 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎第一例会（新年会）  

と き：１月１３日（金） 

時 間：１９：００～ 

ところ： たなか 名古屋市中区大須1-35-10 

TEL052-231-1878 会費：5000円＋飲み代 
https://tabelog.com/aichi/A2301/A230105/23020035/ 

 

通常は 2階のお座敷ですが、お年寄りに優しい

1 階のテーブル席をお願いしてあります。お正

月で余ったお酒やどうしても皆さんに飲んで

欲しいお酒持ち込大歓迎！年の始まり会友の

皆さんも誘ってにぎやかにお祝いしましょう 
 

◎第二例会  

 と き：１月２４日（火） 

 時 間：１９：００～ 

ところ：南山ＹＭＣＡ 

 

 

 

◎スキーツアー 

と き：１月２１日（土）２２日（日） 

時 間：夕食までに集合 

ところ：爺ケ岳スキー場 

宿 泊：マルハンロッジ  

シニアスキー教室を開催します。 

◎ワイズ東西交流会 

 と き：２月４日（土）～５日（日） 

 ところ：日本ＹＭＣＡ同盟国際青少年センタ

東山荘  
http://www.ys-west.or.jp/img_common/touzai_2_3.pdf 

◎２月第一例会 

 と き：２月１４日（火） 

 時 間：１９：００～ 

 ところ：南山ＹＭＣＡ 

◎ピンクシャツデー 

 と き：２月２２日（水） 

 ところ：日本ＹＭＣＡ 

  

12 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  12名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 12名 第  2  例  会 5名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 85.7% そ の 他   9名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝

 

20１７年 1月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/
https://tabelog.com/aichi/C23106/rstLst/
https://tabelog.com/aichi/C23106/rstLst/
https://tabelog.com/aichi/A2301/A230105/23020035/
http://www.ys-west.or.jp/img_common/touzai_2_3.pdf


     新年を迎えての抱負集     
    

 
2009年故坂倉洋君撮影の滝の水公園初日の出 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

２０１７年の抱負  

クラブ会長 早川政人 

明けましておめでとうございます。 

２０１６年７月から新会長として半年が過ぎ、各

グランパスのメンバーに助けられてなんとか過ぎま

した。後半の６ヶ月を飛躍の時間で過ごせる事にし

たいと思います。 

前半は色々な行事に追われて 余裕のない半年で

した。まだプログラムの多くが有りますが、マンネ

リ感を振り払い挑戦をする事です。これにはメンバ

ーの協力が欠かせません。 

第一例会の充実をドライバーの担当者の新しい発

想で、酉年ですから飛び出しましょう。 

会長の判断で進めすぎたかと反省しています。 

名古屋グランパスクラブのメンバー・メネット・ご

家族が良い年で過ごせますように。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

クラブ会計 下村明子 

今年は人生初のインフルエンザに２度もかかって

しまいました。耐力が落ちているのか、単に運が悪

かったのか。 

７月からはクラブ会長なので、健康第一で倒れな

いようにしなければなりません。 

毎年目標を達成できておりませんが、今年こそは

スポーツクラブの月会費をドブに捨てることなく、

元が取れるくらい通って健康づくりに努めます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

２０１７年新年抱負    

                  青木哲史             

「光陰矢の如し」ではなく「レーザービームの如し」

と感じます。齢と共に過ぎ去る時間が早くなるのは

何故かと自分なりに考えた結論は「時間は決して止

まらないのに自分が成長なく停滞しているからだ」

という事になりました。2017年は「いかに時間の流

れを再度遅くするか！」に挑戦する年とします！そ

の為に仕事関係と趣味で二つ以上の資格に挑戦しま

す。還暦を超えると後何年生きて何を最低すべきか

を考える様になりました。まだ飲んでないお酒も多

くあり、2017年は「挑戦と実行の年」とします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

今年の豊富 

阿部一雄 

 今年の抱負は「言行一致」としました。  

多くのことを目指す割には途中で実施しなくなったり、  

諦めたりしてしまいがちです。  

 そうした部分を少しでも無くし、行動として実現を

図る１年としたいと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

今年は変化と躍進の年か？ 

荒川恭次 

 65歳定年退職後は花のゆったり年金生活を夢見た

のが、なぜか今も現役サラリーマン。ワイズは某委

員会メンバーで大阪通い。ＹＭＣＡ支援は活動の幅

を広げ、人生の収束活動の予定が展開活動に変化し

ています。こうなれば躍進するしかありません。活

動を支える健康には十分配慮して、どんどん前に行

く年にしたいと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

遠藤恵美子 

2017年の抱負は、整理整頓です！ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

新年の抱負 

服部庄三 

昨年は公私ともバタバタで１年が過ぎました。今

年はバタぐらいで行きたいです。（バタッと倒れな

いように！） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

「今年の抱負」  

三井秀和  

何回目かの「今年の抱負」ですが、卒業１か月前

から会社に勤めさせられて 43年となり、今春は会社

勤めを辞め退職することになりました。 

これまで病気もせず健康で仕事を続けられて家族

に、皆さんに感謝しています。 

また、今までいろいろな事情でワイズ活動も十分

に参加できないこともありましたが今後はクラブチ

ャーター時の気持ちに戻り積極的にワイズ活動にま

た、長年続けているバンド活動にそれぞれ精力的に

参加していきたいと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

2017年を名古屋 YMCAボランティアーセンターの再

生スタートの年に！ 

 

 食べて応援、クラシックコンサート、全国リーダ

ー研修会サポート、リーダー感謝会サポート、学童

キャンプ、ワイズコーンなどなどグランパスが中心

となって、ここ数年いろいろな取り組みをしてきま

した。これらはすべて YMCAから頼まれて何かしよう

ということではなく、こういうことをすればよいの

ではという視点から提案し YMCAのほうからも賛同

を得てほぼ良い結果が得られています。グランパス

の皆さんにはいつも突然お金と時間と労力のかかる

提案し、否応なしに賛同していただき感謝しており

ます。 



 名古屋 YMCAにはボランティアーセンターという

組織がありますが、完全専従のスタッフは残念なが

らいません。すべて日常の体育、学習、野外などの

プログラムの責任を持つスタッフが兼任し回ってい

るのが現状です。（ボランタリーな活動が増えれば

増えるほどブラック企業化する現実に直面！） 

 このことについて今の YMCAでは特にボランティ

アをする側の会員からみると理解しがたく、一部で

は’YMCA'がもっと・・・・！という言葉となって出

てきます。 

 YMCAの活動を支援するワイズメンズクラブはこの

点を補完する重要の役割を担っていますが、会員が

増加しない現状、特に名古屋地区、を見ると将来に

わたっての発展は望めないように私には思えます。

この点は活発なワイアズ活動を今もなお続けておら

れる京都、横浜、熊本、広島などと大きく違い、私

もワイズの一員として大いなる責任を感じています。 

 しかしながら今までできなかったワイズの会員増

強が急にできるわけでもありません。ワイズに入っ

て活動をしてくださいという前に、昔から言われて

いるリーダーOB,OG、昔の少年部活動の参加者、協力

者など YMCAに何らかの理解にある皆さんがもっと

参加できる機会を私たちが中心となって創っていけ

ればと考えてここ数年続けてきた前述の活動の成

果！？として何かボランティア活動に協力したい、

してもよいという動きが少しづつ出てきました。 

 これを励みとして、2017年を名古屋 YMCAボラン

ティアーセンターの再生スタートの年にしたいと私

は勝手に思っています。今年も皆さんのご理解とご

協力をお願いします。              

2016.12．27 年甲斐もなく暴走老人！？吉田一誠 

 

 

  第一例会（合同クリスマス例会）         
 

 
 

日時：２０１６年１２月３日(土) １８：００～ 

場所：名古屋クレストンホテル  

出席：荒川、遠藤、坂口、服部、坂野、三井、吉田 

ﾒﾈｯﾄ：荒川、高田、早川、坂野、吉田 

ｹﾞｽﾄ：柴田、柴田友人 

 

服部庄三 

 名古屋地区ワイズ連絡会において、久しぶりの合

同例会開催の提案があり、今回はクリスマス会とす

ることになりました。数回の準備会を持ち、多数の

リーダー達を招待し、ワイズとの交流の場にもして

もらうことを一つの目的としました。結果リーダー

２０数名を含む１２０名を超える参加者となり盛大

な会が開催出来ました。 

 

 
 

 第一部は名古屋クラブ西村ワイズの奨励による礼

拝。第２部では堤弘雄西日本区Ｙサ・ユース事業主

任の熊本地震災害支援の御礼を交えてのあいさつ、

リーダー達のクイズやアトラクションよる活動報告、

そして恒例のサンタクロース（牧主事の扮装）から

子供達へのプレゼントと盛り沢山でした。当然お酒

も入りあちこちで話に花が咲いたのは言うまでもあ

りません。最後に持ち寄ったプレゼントの抽選で楽

しい会を締めくくりました。 

 

 
 

 新しい会員がクラブを越えて多くのワイズと交わ

ることで、それぞれのワイズライフが広がり、より

楽しいものになっていくよう、様々な場面を今後も

作っていくことが、ワイズ発展の鍵と思います。ま

たリーダー達にもワイズメンがワイズライフを大い

に楽しんでいるところを直接見て、触れてもらうこ

とで将来の会員候補となるような機会をつくること

がもっと必要と思います。 

 

 



 
 

 

   第二例会（忘年会）レポート          
 

 

 

日時：２０１６年１２月２７日（火）１９：００～ 

場所：魚々美 

出席：青木、荒川、遠藤、高田、服部、早川、三井 

   吉田 

ﾒﾈｯﾄ：荒川、高田、服部、早川、吉田 

ｹﾞｽﾄ：柴田 

 

魚々美での忘年会 

青木哲史 

12月28日(火)年末恒例の魚々美で忘年会が開催さ

れました。上前津の旧ＹＭＣＡの隣で懐かしい所で

す。毎回魚々美へ行く前に大須商店街を歩いてしま

います（サノヤは健在でした）今回は13名の参加で、

お刺身からどて煮、玉子巻、ポテト、ちょっと甘い

鶏揚げと進みいよいよ鍋へ進み鮟鱇、野菜、〆の雑

炊と続きました。お豆腐も美味しかったです。ドリ

ンクは乾杯のビール後、赤霧島の焼酎派と熱燗派と

別れ、私は両方

頂きました。や

はり忘年会の鍋

にはワインでは

なく日本酒の熱

燗お酒が最高で

す。最後は魚々

美の女将も輪に入り大いに盛り上がりました。 

クリスマスキャロル inタワーズライツ 
 

 

 

日時：２０１６年１２月２３日（祝金） 

場所：ＪＲタワーズガーデン 

出席：青木、荒川、遠藤、服部、早川、吉田 

     

         青木哲史 

今年もクリスマスキャロルin JR セントラルタワ

ーズが サンタさん約140名の大合唱で行われまし

た。昨年は雨で中止でしたので２年振りでした。後

半は少し雪ではなく小雨が降りましたが、寒中無事

に予定通り金城学院大管弦楽団ＯＧ＋かみさわ保育

園スタッフによる演奏とサンタさんの讃美歌と進み

ました。観客数はほぼサンタさんと同じ位でした。  

 

ワイズメンは午後４時集合で会場設置のお手伝い

をしました。服部さんは舞台上の音響装置の横で最

後まで寒さと戦いお疲れ様でした。荒川さんと早川

さんは幕貼りや照明器具の設定、吉田さんは観客席

からの応援、私は歌詞配りと本番が始まるとサンタ

さん達の荷物の見張り番をしました。よってタワー

ズのガードマンさんともよく話が出来ました。本番

前に通行人から「何時からですか？」とよく聞かれ

ました。「６時からです」と答えましたが、５時過

ぎに始まったリハーサルを私は本番と思ってしまい

一人で焦っていました。雨天の場合の会場はテレビ

棟下の予定でした。来年は雨や雪の心配がなくもっ

と人通りの多い場所ですと名古屋ＹＭＣＡのＰＲに

も良いので、場所の再考も必要かと思いました。 



 
 
 

   神沢保育園クリスマス礼拝     
  

 
                    

12月 17日（土）名古屋ＹＭＣＡ神沢保育園のク

リスマス礼拝が開催されました。阪本園長より写真

撮影の依頼を受けたのが３か月前のこと、ＹＭＣＡ

サービスの一環として快く引き受けました。 

第一部は小さい組さん。先生のクリスマスの語り

にじっと耳を傾けていました。第二部は大きい組さ

んの劇でした。真剣な演技に応援団のご家族は心配

そうな、嬉しそうな表情でおもしろかった。きっと

自分もああだったのだと何かしら照れくさい気分で

した。そのようなことを想いつつ、ひたすらパシャ

パシャとシャッターを切りました。 

 

 

     ＹＭＣＡたより        

 

                 遠藤恵美子 

12月ＹＭＣＡではスキーキャンプが行われました。

今年の冬のキャンプでは、雨、晴、霧、雪いろいろ

な天候の中のスキーとなりました。その中で子ども

たちは、雪が降る嬉しさ、晴れた時の空の青さや山

の綺麗さ、山の上から見た景色の綺麗さに心を動か

されていました。 

また、雨が降ってスキーができない時間があった

時に、「雨でスキーができなくてやだね」ではなく、

スキーができることを待ち望んでいて、スキーがで

きた時に「やっとスキーができて嬉しい！」という

表情でした。 

その中で、子どもたちとともに喜んでいた過ごリ

ーダーたち。リーダーたちの普段の子どもたちへの

関わりから、子どもたちも自然の綺麗さを素直に感

じ取ってくれていたと感じます。 

いろんなことを前向きに考えられる子どもたちの

力、リーダーたちの大きな働きが見えたキャンプと

なりました。 
 

      そ の 他        

        
１． 今月の誕生日 

  

    
今月は該当メンバーがおりませんが 

世界中の今月生まれの皆さんに 

   
 

 

 

２．例会等出席状況 

No. 氏 名 

12 
/ 
3 
第
一
例 
会 

12 
/ 

27 
第
二
例
会 

12 
/ 

23 

タ

ワ

ー

ズ 

 

1 青木 哲史 ○ ○ ○  

2 阿部 一雄     

3 荒川 恭次 ○ ○  ○  

4 坂口 功祐 ○    

5 信田伊知郎 ○  ○  

6 下村 明子 ○    

7 高田 士嗣 ○  ○  

8 服部 庄三 ○ ○ ○  

9 早川 政人 ○ ○ ○  

10 坂野 清治 ○ ○   

11 松原   誠     

12 三井 秀和 ○  ○  

13 吉田 一誠 ○  ○  

14 遠藤恵美子 ○ ○ ○  

 計  12 5 9  

   

 


